

EL DIARIO DE TODOS **EXTRA**

CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión **Contacto**

ador en Boyacá ¡Primer mes! de la triste muerte de Jota Mario: Así lo recordó Gineth Fuentes Esposa del act

Local





Juan Carlos Zambrano, director.

Inversión en proyectos de mejoramiento vial en municipios del Cauca

Sábado, Julio 6, 2019 - 10:38

El mecanismo 'Obras por Impuestos' busca que las empresas paguen hasta la mitad de sus gravámenes de Renta, con planes que contribuyen a la estabilización de los municipios que históricamente han sido afectados por la violencia y la pobreza.

Teniendo en cuenta que el Departamento del Cauca ha sido uno de los territorios más afectados por el conflicto armado, el Gobierno Nacional a través de la Agencia de Renovación del Territorio, ART anunció que esta región se verá beneficiada con diferentes proyectos.

Programa

Según lo comentó el director de la ART, Juan Carlos Zambrano, en 2019, 41 empresas se han vinculado al programa con la posibilidad de pagar hasta el 50 por ciento de su impuesto de renta a través de la ejecución directa de proyectos, y contribuyen a la estabilización de los municipios que históricamente han sido más afectados por la violencia y la pobreza.

Agregó que, dentro de la política de Paz con Legalidad, los contribuyentes podrán invertir en proyectos de construcción, mejoramiento, o ampliación de infraestructura, y en la dotación requerida para el suministro de servicios como agua potable y alcantarillado, energía, entre otros.

Beneficios

Los proyectos aprobados en el Cauca son: la Rehabilitación vía Suárez, Mindalá mediante la construcción de pavimento tipo placa huella; construcción mejoramiento y pavimentación de la vía Suárez, Betulia; mejoramiento del tramo vial Japio cruce del Gualí, en Caloto, mediante pavimentación, obra de drenaje y rehabilitación de puentes y pontones; mejoramiento del tramo vial Los Andes, Boquerón, La Playa entre Corinto y Toribío.

Entidades

Los trabajos que se realizarán en el territorio caucano se deben al aporte de algunas empresas privadas entre ellas, Celsia Epsa, Hacienda San José, Compañía Agrícola Caucana, entre otras, que traerán grandes beneficios a la región.

Invitación

Zambrano sostuvo que; “con este mecanismo el Gobierno Nacional hace un llamado al sector privado para que sea copartícipe de la estabilización de los territorios más afectados por la violencia. Esta transformación debe ser el resultado de todos los actores que hacen parte de un territorio”.

Etiquetas: [Cauca](#), [Beneficios](#), [Comunidades Rurales](#), [Vías](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 754 lecturas

▽ Visite también...

Llegó el momento de conocer más sobre nuestro metro.

LEA TAMBIÉN: